



【檜山地本発】 8月18日、江差町職労青年婦人部主催の地域貢献事業と臨時職員・組合員家族交流事業を行いました。

りに実施することができます。当日は炎天下の中、20人の参加があり、「えびす浜」は、見違えるほどきれいになりました。2時間ごみ拾いを行った後は、かもめ島で「夏祭り改めビアガーデン」を楽しめました。業を行いました。参加者全員でご飯を食べ、ゲー

ムなどで交流することができました。残念ながら、例年より子どもの参加は少なかつたものの、臨時職員の参加があり交流できたことが大きな成果となりました。



## かもめ島でごみ拾い＆交流

降も展開し組織強化に努めていきたいと思いま



20人で2時間ごみ拾いをしたかもめ島の「えびす浜」=8月18日



ごみ拾いのあとは、臨時職員も参加し、みんなで交流

# チャレンジ！チルドレン・ファースト⑤

# 幼保連携型移行に 「特段の配慮」?



認定こども園法の改正内容について補足しますが、現在の認定こども園には①幼保連携型②幼稚園型③保育所型④地方裁量型の4種類があります。このうち①の幼保連携型認定こども園のみが、当初の政府案にあつた「総合こども園」にほぼ準じた施設として別扱いになっています。そのため、当面は混同しないよう、「新しい幼保連携型認定こども園」という表現を用いることになります。

既存の幼稚園や保育所が「新しい幼保連携型認定こども園」へ移行することは義務ではなく任せられました。しかしながら、参議院の付帯決議で、「移行が進むよう特段配慮を行うこと」とされています。

当初はNPO法人や式会社を含む多様な事業者による設置を認めるとしていたものが、国・方公共団体・社会福祉人・学校法人に限定されました。それを考慮すると果たして公立の幼稚園保育所にも「特段の考慮」があるのかどうか気になるところです。

忙中余話

## 質の高い 公共サービスを

The logo consists of a black and white illustration of a person's arm and hand reaching out, with a small circular emblem on the wrist.

An illustration of a young man with short dark hair, wearing a light-colored button-down shirt and a dark tie. He is smiling broadly and holding a microphone with both hands, positioned as if he is speaking or performing. To his right is a large, circular speech bubble containing Japanese text. The text reads "ともに" on the top line, "あいくみ" on the second line, and "格差をなくそう" on the third line. The entire scene is set against a white background.

本部は第115回中央委員会で、「あいはさんを推せん決定しています。

おーさかさん  
逢坂誠二 の  
国会だより



**大間原発建設継続に**

に抗議したことなく大間原発電所の建設継続容認発言をしたことに対し、9月18日、私は枝野大臣に直接、強い抗議を行いました。大間原発は絶対に稼働させではありません。

枝野経産大臣が、「経産省が設置許可を出した原発は、変更することは考えていない」と述べ、大間原子力発電所について経済産業省として建設継続を容認する考え方を表明しま  
原子力をゼロとする目標をも反故にしかねないもので、民主党に対する国民の信頼を大きく損なうものです。十分な議論もなく、北海道道南地域自治体や住民の意向も一切斟酌する